

Buenos Aires, 24 de Febrero de 2023

Señor Presidente de la Honorable
Cámara de Diputados de la Nación
Sra. Cecilia Moreau

S. / D.

De mi consideración:

Por la presente tengo el agrado de dirigirme a usted a los efectos de postular para la entrega de la "Mención de Honor Diputado Nacional Dr. Juan Bautista Alberdi" al Sr. Lionel Andrés Messi Cuccittini.

El motivo de esta distinción, va más allá de sus logros deportivos extraordinarios, ya que por él, Lionel Andrés Messi, el planeta quería que Argentina se consagrara campeona del mundo en Qatar. Algo inédito hasta ahora en la historia deportiva y cultural de nuestro país. Su honestidad, compañerismo, espíritu solidario y amor genuino por la pelota y por los colores celeste y blanco se transmitió en cada gesto y en cada jugada a lo largo y ancho del globo, generando un apoyo internacional a la selección argentina. El mundo quería ver a Messi feliz y eso hizo felices a los 46 millones de compatriotas.

A lo largo de sus casi 20 años de carrera como futbolista profesional cosechó 35 títulos con el FC Barcelona, 2 con el Paris Saint Germain, 5 títulos con la Selección Argentina, 7 Balones de Oro, miles de estadísticas y récords rotos y otros tantos premios individuales. Todo ello como consecuencia de su profesionalismo, tenacidad y calidad humana.

Más allá de la coronación por los títulos obtenidos, merece ponderarse la competitividad que tuvo la selección argentina durante toda la etapa en la que estuvo Messi y la generación de jugadores que lo acompañaron, al punto de lograr salir subcampeón del mundo y jugar varias finales de la Copa América.

El esfuerzo, el compromiso, la dedicación, el trabajo y la solidaridad que encarna la figura y la historia de Leo Messi es un ejemplo no solo para los 46 millones de argentinos y argentinas, sino para los pueblos del mundo, que depositaron sus esperanzas y alegrías en el triunfo argentino.

En la Copa Mundial de la FIFA se baten a duelo los mejores representantes futbolísticos de cada nación con el fin de levantar el trofeo más importante de este deporte. Pero no fue una Copa Mundial más y no quedará en los anaqueles de la historia como un hecho indistinto de los anteriores. Esta copa fue especial porque Lionel, a sus 35 años de edad, le comunicó a los argentinos y al mundo que iba a intentar conseguirla por última vez. *The Last Dance* o *El último baile*, tal como lo catalogó la prensa mundial.

Los ojos de todo el planeta se posaron en la figura de Messi. Mandatarios, actores y actrices, y personalidades destacadas de otros deportes reflejaron en las redes sociales la alegría porque Leonel Messi al fin había podido cumplir su sueño y el de todos y todas: Salir campeón del mundo. El planeta entero se alegró porque Lionel Messi era campeón mundial, y a través de él, se alegraron también por Argentina y su tercera estrella.

Para reflejar parte de este apoyo internacional, cito aquí algunos ejemplos de personalidades destacadas del deporte, la política y la cultura que a través de distintos canales de comunicación expresaron su alegría por el triunfo argentino a través de Messi:

David Beckham (ex futbolista inglés): "Me encanta Messi, amo a Leo... Lo amo por muchas razones; es un gran jugador, tiene una gran personalidad y es una gran persona. Creo que lo que le gusta a la gente de él es su forma de jugar. Lo hace con pasión, de una forma muy libre. Creo que en el último Mundial, la forma en que jugó para su país y ganar la copa como la ganó fue un momento increíble para él, y me encanta ver jugadores así"

Gustavo Petro (Presidente de Colombia): "Muy bien por Messi y por el pueblo argentino!".

Edson Arantes do Nascimento "Pelé" (ex futbolista brasileño): "Felicitaciones Argentina. Leo Messi logrando su primera Copa Mundial como era merecido por su trayectoria"

Roger Federer (ex tenista Suizo): "¡Cosas de cuento de hadas, Argentina! Una y otra vez

Leo Messi has redefinido la grandeza. Es un privilegio verte. Felicidades Leo. Especial e histórico".

Alejandro Sanz (cantante español): "En Argentina no nací, pero hoy me siento de allí. No te lo puedo explicar, porque no vas a entender. Muchachos, esto ya no es ilusión. Ganaron la terceraaaa"

Bad Bunny (cantante puertorriqueño): "Wow que maldito JUEGO!! ¡¡¡EL MEJOR QUE HE VISTO EN MI VIDA, FELICIDADES ARGENTINA!!!! ¡¡¡SE LOGRÓ!!!! ¡¡¡CAMPEONES DEL MUNDO!!!! ¡¡NADIE SE LA MERECE MAS QUE USTEDES!! ¡¡NADIE LA LUCHÓ MÁS QUE USTEDES!!! ¡¡¡¡¡MESSI LA CABRA!!!!!!!!!!!!!"

Ashton Kutcher (actor estadounidense): "Si lo tuviera en frente le diría gracias. Hizo de un deporte hermoso, aún más hermoso. La cantidad de esfuerzo y trabajo que tuvo que hacer para convertirse en ese jugador por el que todo el mundo alienta es impresionante. Una cosa es ser el jugador de por el que tu país o fanáticos de ese equipo alientan, pero hay gente a la que ni siquiera siguen el futbol, que lo estaban bien y alentando por él, por todo el esfuerzo que hizo para convertirse en ese jugador. Así que solo le diría GRACIAS"

Daddy Yankee (cantante puertorriqueño): "Acaba de cerrar su carrera de manera histórica. El camino es duro pero el duro se quedó con el camino. Respeto por el número 10"

Ricky Martin (cantante puertorriqueño): "¡¡Grande Leo Messi, quisiera estar en argentina para vivir este triunfo con ustedes!!"

Adele (cantante británica): "¿Eres de Argentina? Gracias a Dios ganaron en los penales hoy. ¡Te amo, Messi, te amo!"

Andy Murray (ex tenista británico): "Messi is the man".

Russel Crowe (actor neozelandés): "Muy bien Argentina! Lionel icono.

Ronaldo Nazario (ex futbolista brasileño): "El fútbol de este tipo tira al córner cualquier rivalidad. Vi a muchos brasileños, y gente de todo el mundo, apoyando a Messi en esta electrizante final. Una despedida digna del genio que, mucho más allá de ser una estrella mundialista, capitaneó una época. ¡Felicidades, Messi!".

Gary Lineker (ex futbolista inglés): "Ha sido un absoluto privilegio ver a Lionel Messi durante casi 2 décadas. Momento tras momento de un fútbol cautivador e impresionantemente feliz. Es un regalo de los dioses del fútbol. Muy contento de que haya levantado el máximo premio de nuestro deporte. Gracias y felicidades, campeón"

Iker Casillas (ex futbolista español): "En silencio, sin hacer ningún ruido, ha sabido llevar a Argentina a lo más alto. Enhorabuena!"

Novak Djokovic (tenista serbio): "Lo admiro, él es humilde, un tipo con los pies en la tierra, que no se deja llevar por el éxito. Todos estos años es algo que siento que sirve como un gran ejemplo para todos los niños que lo admiran y quieren ser como él"

Lebron James (basquetbolista estadounidense): "Sos el más grande, merecías llevar a Argentina al título del mundo".

Usain Bolt (ex atleta jamaiquino): "El mundo esta rendido a tus pies Leo Messi".

Julia Roberts (actriz estadounidense): "¿Si conozco a Messi? Sí, tengo dos hijos y una hija. Todos son fanáticos de él y juegan al fútbol. Así que en mi casa se habla mucho de Messi. ¡Felicitaciones por tu triunfo en la Copa Mundial!"

Arturo Vidal (futbolista chileno): "Gracias por amar así al futbol, te mereces el campeonato de Argentina".

Salma Hayek (actriz mexicana): "Felicidades Argentina, que emoción ver a Leo Messi cumplir este sueño, felicitaciones Argentina"

El mundo vivió una fiesta argentina y Argentina vivió una fiesta mundial. En todo el mundo querían ser parte de este hecho que significa tanto para nuestro país y para Leo. Los colores de nuestra bandera se multiplicaron a lo largo y ancho del planeta y los argentinos recibimos imágenes de distintas partes del mundo en donde se celebraba y se cantaba por Argentina y Leo Messi. Desde Bangladesh, pasando por distintas partes de la India, Indonesia, Madrid, Barcelona, Nápoles, Londres, Dublín, Caracas, Miami, Haití, Pakistán, y tantos otros puntos geográficos del planeta.

Mención aparte merece la acción solidaria de Messi. A través de la Fundación Leo Messi, creada en 2007, que realiza acciones humanitarias en materia de salud, educación y deporte en Argentina y en el resto del mundo. Algunas de sus acciones fueron la reconstrucción y equipamiento del Hogar Convivencial para niños en Buenos Aires, la construcción de 14 centros de salud en Nepal o la provisión de agua potable en comunidades aborígenes de Argentina.

En definitiva, le propongo que usted Señora Presidenta, junto a quien suscribe **y a los presidentes de los distintos bloques que componen esta Honorable Cámara**, reconozcamos en el escenario a Lionel Messi como el gran embajador argentino que es y entreguemos esta máxima distinción a su esfuerzo y calidad humana, que nos colocaron en lo más alto del mundo.

Por estas consideraciones aquí expuestas, solicito que se considere la siguiente postulación a la mención de honor Juan Bautista Alberdi, máximo galardón que otorga esta Cámara.

Sin otro particular, saludo a usted atentamente.

EDUARDO FÉLIX VALDÉS

DIPUTADO NACIONAL